

希望を胸に きらきらの笑顔で 大きく羽ばたけ

4名の卒業生のみなさん、御卒業おめでとうございます。

6年間の小学部生活で、たくさんの経験をし、ぐんぐんと成長したみなさん。卒業アルバムはきらきら輝く笑顔で溢れていました。

卒業生全員が大江校の中学部に進学します。中学部では新しい友達や先生との出会いが待っています。作業学習などの新しい学習も始まります。みなさんが思う存分に力を発揮し、活躍することを期待し、応援しています！



在校生のみんなで計画・準備し、「6年生を送る会」を行いました。残念ながら、6年生全員揃っての会にはなりませんが、1年生が6年生を誘導して入場し、4年生の進行で開会。一人一人が作ったプレゼントを渡したり、歌に合わせて一緒に体を動かしたりと、6年生との楽しい時間を過ごすことができました。在校生からの「今までありがとう」という感謝の気持ちが溢れた、あたたかな会になりました。



6年生保護者の皆様、お子様の御卒業おめでとうございます。小学部卒業、中学部進学を前に、様々な思いを巡らせていらっしゃるのではないのでしょうか。長いようで短い6年間だったかもしれません。まずは、お子様と一緒に御家族でこの6年間を振り返りながら成長を喜び、中学部という次のステージに向けて御準備いただければと思います。

4年生以下の保護者の皆様、お子様の御修了おめでとうございます。一人一人が大きく成長した1年間でした。真剣に取り組む姿とできたときの満面の笑みがたくさん見られました。この成長を4月からの学校生活につなげてまいります。

6年生も含め、春休み中、何か心配なことなどございましたら、いつでも寒河江校へ御連絡ください。6年生については、大江校と連携して対応いたします。

保護者の皆様、また地域の皆様、この一年、寒河江校の教育活動に多大な御理解と御協力を賜り、誠にありがとうございました。今後とも御協力のほど、よろしくお願いいたします。

